
Herr Hahn berichtet, dass der Sozial- und Gesundheitsausschuss in seiner Sitzung am 
28.11.2012 den Antrag einstimmig angenommen hat. 
Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
 
Beschluss: 
 
7 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen, endgültig entscheidende Stelle: Ratsversammlung 


